

Fecha: 14-02-2025 Medio: El Observador Supl.: El Observador Tipo: Noticia general

Título: Investigan causas de violenta colisión en Avenida Condeli

Pág.: 11 Cm2: 90,7 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 15.000 45.000 No Definida

Investigan causas de violenta colisión en Avenida Condell



Todavía se investigan las causas del grave accidente registrado la noche domingo 9 de febrero en la esquina de Avenida Condell y calle Arauco, donde dos móviles particulares protagonizaron una violenta colisión. Según se informó desde la Oficina de Gestión de Riesgo de Desastres, en el lugar trabajó personal del Cuerpo de Bomberos, Quillota te Cuida, SAMU y otros móviles de salud de la provincia. De acuerdo a lo explicado por Carabineros, la colisión de alta energía culminó con uno de los vehículos impactando el antejardín de una vivienda. Respecto al estado de los heridos, uno de ellos se encontraba en estado grave, cuatro menos graves y cincos se mantuvieron con lesiones leves, siendo derivados a los hospitales Biprovincial, La Calera y de Quilpué. Al final de este evento, se procedió al traslado de los vehículos involucrados y se realizó despeje y limpieza de la ruta.

